



Salarios reales en Japón cayeron por undécimo mes en noviembre

Description

(Tokio) Los salarios reales en Japón retrocedieron un 2,8 por ciento en noviembre frente al mismo mes de 2024, la mayor contracción desde enero tras acumular 11 meses consecutivos de descensos, reveló hoy el gobierno.

Según datos del Ministerio de Salud, Trabajo y Bienestar, el ajuste por inflación refleja que el alza del 3,3 por ciento en los precios al consumidor superó ampliamente el incremento nominal del 0,5 por ciento, el cual situó la remuneración promedio en 310 mil 202 yenes (unos mil 980 dólares).

El encarecimiento sostenido de alimentos y energía ha mantenido el poder adquisitivo en terreno negativo, pese a que los salarios nominales encadenan 47 meses de crecimiento.

No obstante, el ritmo de avance se desaceleró respecto a octubre, afectado por una caída del 17 por ciento en las ganancias especiales, consideradas un factor volátil.

El Banco de Japón observa con atención las negociaciones salariales previstas para la primavera, que serán clave en la definición de futuras alzas de tasas de interés, tras el ajuste aplicado el mes pasado a un nivel no visto en tres décadas.

Las autoridades señalaron que los datos de diciembre ofrecerán una visión más clara gracias a las bonificaciones de invierno.

En 2024, los salarios reales solo mostraron avances interanuales en junio, julio, noviembre y diciembre, coincidiendo con los pagos extraordinarios de verano e invierno.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026